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EL SABER DE MIS HIJOS 
HARA MI GRANDEZÁ 

HERMOSILLO, SON .. MEX. 

"UNIVERSIDAD DE SONORA" 
CONSEJO UNIVERSITARIO 

ACTA NUMERO SESENTA Y DOS o 
QUINCUAGESIMA SEPI'IMA SESION ORDINARIA. 

----- En la ciudad de Hermosillo, Sonora, a las veinte horas y -
quince minutos del día ocho de octubre de mil novecientos cincue~ 
ta y siete, se reunieron en el Sal6n del Consejo Universitario, -
previo citatorio de la Rectoría, loe integrantes de este Organis-
mo para celebrar la sesión ordinaria correspondiente al mee de -- · 
octubre. Después de que se pas6 lista de asistencia el Sr. Lic. - j 
Luis Encinas, Rector de la Universidad y Presidente del Consejo,- 1 
declar6 que había quórum legal y que quedaba abierta la sesi6no
Conforme a la Orden del D!a dada a conocer en el citatorio, se -
di6 lectura al acta de la sesi6n anterior la cual, después de --
haber sido puesta a la consideraci6n de la Asamblea, fué aprobada 
por unanimidadº En seguida se procedi6 a dar lectura a la corres
pondencia recibida y despachada que fué acordada en la forma---
siguiente: 1.- Nota enviada a la Srita. Silvia Elena L6pez Quinte 
ro transcribiéndole el dictamen de la Comisi6n de Grados y RevalI 
daci6n de Estudios aprobado por el Consejo, revalidándole en for-
ma global, su certificado de Enseñanza Preparatoria. Acuerdoº En
teradosº 2o- Nota enviada al Sr. Alejandro Reyna Crulez transcri-
biéndole· el dictamen de la Comisi6n de Grados y Revalidaci6n de -
Estudios aprobado por el Consejo, revalidándole en forma global -
su certificado de Enseñanza Preparatoriaº Acuerdo. Enterados. 3.
Nota enviada al Sro Q.F. Gabriel Castañeda Torres, Director de la 
Facultad de Cienc:ias Químicas, transcribiéndole el dictamen de la 
Comisi6n de Grados y Revalidaci6n de Estudios aprobado por el Con 
sejo, aceptando la proposición que present6 en el sentido de que-
se efect~e un movimiento de materias en el Plan de Estudios de la 
Carrera de Químico-Farmacéutico-Bi6logo con el prop6sito de que -
se igualen las horas de clase a la semana en cada uno de los años 
Acuerdo. Enterados. 4.- Nota enviada al Sr. QoF• Gabriel Castañe-
da Torres, Director de la Facultad de Ciencias Quim.icas, transcri 
biéndole el acuerdo de la Comisi6n de Grados y Revalidaci6n de Es 
tudios aprobado por el Consejo, aceptando la ampliaci6n del pro-= 
grama de la clase de Análisis Químico-Clínicos de la Carrera de 
Qu!mico-Farmacéutico-Bi6logo aumentándose para ello un curso al -
que ya existe en el Cuarto Año. Acuerdo. Enterados. 5.- Nota diri 
gida al Sr. Prof. Ernesto Salazar Go, Secretario de la Comisi6n = 
de Grados y Revalidaci6n de Estudios, enviándole para estudio y -
dictamen de dicha Comisi6n, la solicitud de revalidación de m~te
rias y de inscripci6n como alumno de la Facultad de Comercio y -
Administraci6n que present6 el joven Alvaro Gaona Valancia. Acuer 
do. Enteradoso 60- Nota dirigida al Sr. Prof. Ernesto Salazar Go; 
Secretario de la Comisi6n de Grados y Revalidaci6n de Estudios, -
enviándole para estudio y dictamen de dicha Comisi6n, la solici-
tud de revalidaci6n de materias presentada por el joven Rafael -
Chivez Priego. Acuerdoo Enterados. 7o- Nota dirigida al Sr. Profo 
Ernesto Salazar G., Secretario de la Comisi6n de Grados y Revali
dación de Estudios, enviándole, para estudio y dictamen de dicha 
Comisi6n el escrito presentado por el alumno Jesús Herrera Arria
ga, solicitando que se le conceda presentar las materias del Pri
mer Año de la Carrera de Licenoiado en Derecho que tiene pendien
tes. Acuerdoo Enterados. 8.- Nota dirigida al Sr. Prof. Ernesto -
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de Estudios, enviándole par a estudio y dictamen de dicha Comisi6n, 
la solicitud de revalidaci6n de materias y de inscripci6n como -
alumno de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales, presentada 
por el joven Rub,n Rogel Jr. Acuerdo. Enterados. 9.- Nota dirigi
da al Sr. Prof. Ernesto Salazar Go, Secretario de l a Comisi6n de 
Grados y Revalidaci6n de Estudios, enviándole para estudio y dic
tamen de dicha Comisi6n, la solicitud de revalidaci6n de materias 
presentada por el joven Roberto Garza Barrazao Acuerdoº Enterados. 
lOo- Nota enviada por el alumno Efra!n González Villegas, solici
tando se le conceda presentar examen de las materias correspon--
dientes al Primer Año de la Carrera de Licenciado en Derecho que 
no present6 oportunamente por haber tenido que acreditar algunas 
materias de Enseñanza Preparatoria que le faltaban de acuerdo con 
el Plan de Estudios en vigor en esta Escuela y que no figuraba en 
el Plan de Estudios de la Escuela Preparatoria de la Universidad 
de Guadalajara. Se moliv6 un cambio de impresiones y se acordó -
que, como caso excepcional, se le concedan en el mes de noviembre 
pr6ximo los exámenes que solicita de acuerdo con los derechos que 
le correspondan al tomar en consideraci6n las asistencias que tu
vo en cada claseo A continuaci6n se concedi6 el uso de la palabra 
para informe de comisionesº El Sr. Lic . Alfonso Castellanos Idiá
quez informó que ya se está pasando en est,ncil el Anteproyecto -
de Reformas a la Ley de Enseñanza Universitaria en vigor. Conti-
nuando con la Orden del Día se pas6 a nombrar las comisiones que 
certificarán el resultado de las elecciones de representantes, -
maestros y alumnos, para integrar el nuevo Consejo. Fu.eron pro--
puestos y aprobados los siguientes: Para la Escuela Secundaria -
loa Sres. Profrs. Amadeo Hernández c. y Virgilio L6pez Soto y el 
alumno Eleazar Vergara García, para la Escuela Preparatoria los 
Sreso Profrs. Ernesto Salazar G. e Ing. Jes~s Rasso Reguero y el 
alumno Ramón Herrumdez Muñoz; para la Facultad de Comercio y Ad
ministración los Sres. Profrso Agustín Caballero Wario, C.P.T. y 
Humberto Alvarez y el alumno Roberto Rose G~ez; para la Facultad 
de Derecho y Ciencias Sociales, los Sres. Licenci ados Alfonso -
Castellanos Idiáquez y Miguel R:!os G6mez y el alumno Rogelio Re~ 
d6n Du.arte; para la Facultad de Ciencias Qu:ímicas, los Sres. Q. 
Fo Gabriel Castañeda Torres y Dr. Arturo Carvajal y el alumno -
Salomón Beilis Bribiesca; para la Escuela de Enfermería los Sres. 
Médicos Abel Hernruidez A. y Enrique Vásquez y la alumna Elvira -
Avil~s; para la Escuela de Agricultura y Ganadería los Sres. lngo 
Jes~ Boj6rquez y Biol. Pedro Avila Salazar y el alumno Omar --
Agu.irre Salazar. Se continuó con Asuntos Generales. El Sr. Reo-
tor recomend6 a los Directores de l as Escuelas y Facultades que 
el nombramiento de representantes maestros y alumnos se hiciera 
a más tardar para fines del mes de octubre, con el objeto de --
integrar el nuevo Consejo Universitario en el mes de noviembre -
pr6ximo. El Sr. Lic. Alfonso Castellanos Idiáquez se refirid al 
problema que presentará a la Universidad, con motiw de la Expo
sicidn "Sonora en Marcha", el mal estado en que se encuentran las 
calles adyacentes e insistid en la necesidad de solicitar que -
sean arregladas desde luegoº El Sr. Prof. Horacio Soria, inform6 
que el Patronato de dicha feria ya tiene el propósito de arre-
glar esas calles, y prometi6 con su carácter de integrante de --
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ese organismo, llevará la petici6n e insistirá para que se atien 
da en el menor tiempo posible. El Sr. Rector inrofm6 que se esta 
trabajando a marcha forzada en los jardines y prados interiores 
con el objeto de lograr mejor presentación de la Universidad y -
que el Patronato aprob6 la ilumiñaci6n permanente de la fachada 
del edificio principal, tomando en consideraci6n que el Gobierno 
del Es~ado se encargará de la iluminaci6n de los edificios del 

Museo y Biblioteca y de las Escuelas de Agricultura y Ganadería, 
Secundaria y Preparatoria. A continuaci6n se di6 lectura al estu 
dio presentado al Consejo Consultativo de la Universidad de Son.Q_ 
ra el día 25 de marzo de 1952, po una Comisi6n integrada por el 
Sro Lic. Francisco Duarte Porohas y los Profesores Lucía Navarro 
de Pérez y Amadeo Hernández c., sobre la conveniencia e inconve
niencia de segregar de la Universidad la Escuela Secundaria que 
tiene adscrita. Se motiv6 un cambio de impresiones . El Sr. Robe~ 
to Rosa Gámez insistió en que se nombrara una comisi6n para que 
hiciera un nuevo estudioo El Sr. Humberto Alvarez se refirió al J: 
problema econ6mico que ocasiona el sostenimiento de Ja E~cuela -
Secundaria reflejándose en la incapacidad de crear otras Eacue-
las como la de Ingeniería. El Sr. Prof. Hernández habl6 sogre la 
conveniencia de que la Escuela Secundaria contin~e adscrita a la 
Universidad y sugiri6 que el Consejo nombrara una Comisi6n que 
gestionara un aumento del subsidio de$ 150o000o00 -Ciento Gin-
cuenta Mil Pesos- que concede el Gobierno del Estado. Después de 
un breve comentario el Prof. Hernández retir6 esta proposici6no 
El Sro Lic. Castellanos se refiri6 al inter~s cultural que tiene 
la dependencia de la Escuela Secundaria de la Universidad y puso 
como ejemplo el caso de otras Universidades como la de Oaxaca.-
Considerándose suficientemente discutido el punto se pusieron a 
consideraci6n de la Asamblea las siguientes proposiciones. la.
Que se nombre una comisi6n para que haga un nuevo estudio acerca 
de la conveniencia o inconveniencia de que la Escuela Secundaria 
contin~e adscrita a la Universidado 2a.- Que no se nombre esa Co 
misi6n y que se acepte el dictamen que fué presentado al Consejo 
Consultativo Universitarioo Sometidas a votaci6n, la segunda pr.Q. 
posici6n fué aprobada por mayoría, con la recomendaci6n de que -
el señor Rector haga saber al Sr. Gobernador el problema econ6mi 
coque origina el sostenimiento de la Escuela Secundaria y que,
si es posible, se deroguen algunas disposiciones de exenci6n ~e 
pago del impuesto correspondiente a la Universidad con el fin ~a 
que aumente el subsidio. Siendo las veintidos horas y treinta mi 
nutos y no habiendo otro asunto que tratar se di6 por terminada 
la sesidn levantándose para constancia la presente que firman de 
coní'ormidado 
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